
 

 

 

 

 

感染症拡大防止のための「学校の新しい生活様式」の中、本日

１学期が終了しました。保護者の皆様には、さまざまな場面でご

理解とご協力をいただきましたことに心より感謝申しあげます。また、学校として至らない点が多々ありま

したことにつきましても、重ねてお詫び申しあげます。 

さて、１学期を振り返りますと、入学式は、ご来賓には参加いただけませんでしたが、たくさんの保護者

様とともに１年生の入学を祝うことができました。４月当初は、入学式の開催自体が危ぶまれていただけに、

喜びもひとしおでした。また、子どもたちのためにこの難局を乗り切ろうと職員一同が思いを一つにした瞬

間でもありました。 

以下に、１学期の主なできごとをまとめました。 

【４月】緊急時代宣言の発令により臨時休校に入ったことで、4 月の登校日はたったの 4 日間だけとなって

しまいました。４月１５日（水）からの分散登校では、４地区に分かれて登校を開始したものの、はじめの

３日で中止になり、４つめのグループの子どもたちは登校できずじまいでした。休校期間は、当初４月１３

日（月）から５月１０日（日）まででしたが、県からの要請により５月末まで延長しました。４月２１日（火）

からは、人生初の教職員「在宅勤務」がはじまりました。まさか、このようなことが起ころうとは…。 

【５月】この頃から保護者様よりゲームやインターネットの時間が増えているとの相談が増えました。学校

からは、電話連絡による生活状況の確認や学習プリント等の配付を行いました。さらに、家庭学習の支援策

として、インターネット環境のないご家庭を中心にタブレットの貸し出しを行い、e ライブラリを活用して

いだだきました。子どもたちは、学校から配付された課題に一生懸命取り組んでいました。 

【６月】１日（月）からは文部科学省の「学校再開ガイドライン」、市

の「感染症対策」に沿って、２グループに分かれての分散登校を開始し

ました。玄関前で非接触型の体温計を使用し、検温カードのチェックを

しながらの登校となりました。マスクの準備、検温カードへの記入、お

迎え時の対応などたいへんお世話になりました。通常より品数は少な

くなっていますが、給食も再開し、改めて給食のありがたさを実感しま

した。学習に関しては、実施可能な活動を積極的に行いました。密にな

らないように工夫しながら５年生は田植えを行いました。準備から田植え指導、後片付けまで、たいへん多

くの地域の方々から支えられて実現する一大行事であることを実感しました。 

【７月】感染症拡大が収束せず、６年生の修学旅行

や５年生の林間学校は、計画の変更を余儀なくされ

ました。今後も、情勢を注視し、適切に判断してい

きたいと思います。急きょ夏休みにプールを開催す

ることになり、職員のみでプール清掃を行う予定で

したが、消防団の

第 2分団と第３分

団の皆様にプール清掃をお手伝いいただきました。放水だけでなく、一緒

にブラシをかけてくださったおかげで、プールはピカピカになりました。

今年度初めてご協力いただきましたが、来年度は子どもたちも参加し、一

緒に清掃していただけることになりました。さらに、９区で子ども食堂
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「ふう」を運営されている家住様より、マスクを多数ご寄付いただきました。マスクが必要な子どもたちに

配付し、学校の備蓄用としても活用させていただいております。 

 １学期は、感染症にも負けず明るく元気に過ごす子どもたちの笑顔と、学校を支えてくださっている地域

の皆様のありがたさが心に残りました。２学期は、さらに保護者の皆様と連携しながら、しっかりと笠小の

子どもたちを育てていきたいと思っております。ぜひとも、よろしくお願いいたします。 

前回お知らせしましたとおり、6 年生の修学旅行と５

年生の林間学校については、方法を変更して「実施する

方向」で調整しています。しかしながら、感染症が収束に至っていない今、あくまでも「現在の状況」とい

うことで、ご了承ください。 

 まず、６年生の修学旅行につきましては、これまで東京・鎌倉方面の予約を確保しておりましたが、旅行

先を長野県に変更します。見学場所は、善光寺や松本城、白樺湖などになります。長野方面の宿泊先は仮予

約の状況で、正式予約の回答期限が７月末です。本校の児童数では宿泊できる施設は限られることから早め

の対応が必要となったため、このタイミングで変更しました。すでに、国会とキッザニアの見学ができない

状況で、首都圏方面に旅行するメリットが半減しました。さらに首都圏の感染症が拡大する状況となったこ

とで桐生市、太田市、伊勢崎市、館林市、邑楽郡の多くの学校が首都圏をあきらめ、栃木県、長野県方面へ

変更しています。栃木方面は、もともと首都圏の小学校の旅行先ですので、すでに予約が難しいようです。

しかし、感染症の状況によっては、やむなく日帰り旅行となることも十分考えられます。日帰りの場合は、

距離が近い日光方面を考えています。２学期のはじめには、説明会を開催したいと考えています。 

＜修学旅行実施までのタイムテーブル＞ 

７月 ８月 ９月 １０月 １１月 

     

 ５年生の林間学校については、行き先を「たくみの里」に変更して日帰りで実施することにしました。行

き先は、たくみの里他市の状況を調べてみますと、多くの学校が林間学校を日帰りの校外学習に変更してい

ます。県内の宿泊可能な公的施設では、１０月、１１月の予約状況は軒並みキャンセルとなっています。 

 重ねて申しあげますが、学校としましては、子どもたちが楽しみにしている行事は、可能な限り実施した

いと考えております。今後も状況により最善の方法を検討していきます。 

運動会の開催につきましても、たくさんの保護者様からご心配を

いただいておりますので、市内と他市の状況を踏まえ、現在まで決

めていることについてお知らせいたします。もともと運動会は、９月２６日（土）に予定されていますが、

期日はそのままに、内容を縮小した形で、午前中のみの実施を予定しています。周辺地域の状況として、前

橋市は中止、桐生市、太田市、伊勢崎市、館林市、邑楽郡では規模を縮小したり、代替行事を実施したりす

る予定です。市内の小学校は同一歩調で、本校と同様に規模を縮小して実施します。主な内容は、徒競走、

接触の少ない遊競技、リレーです。表現運動や鼓笛隊の演奏などは、感染症拡大防止の観点から実施は難し

いと考えています。また、全学年の児童が一堂に会して実施するのではなく、中学年、低学年、高学年の順

に２学年ずつに分かれて実施します。プログラムやスケジュールの詳細につきましては、今後は学年通信等

でお知らせします。 

修学旅行などに関する情報 

【鎌倉方面】国会、キッザニアが受入不可ため、利用価値が低下。予約は９月末まで引
っ張れますが、今後状況が改善する可能性が低いため、キャンセル！ 

【長野方面】仮予約は７月末までのため、本予約に切り替えしました。これにより９月
末まで感染症の状況を確認しながら判断できるようになりました。 

仮予約は７月で終了 

９月末になってから
他方面を探すのは難
しいと思われます。 

宿泊か、日帰り
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鎌倉と長野を重複
して予約すること
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長野方面のキャンセル期限は９月末へ延長！ 

運動会に関する情報 


